

OBERTO PÉREZ

### Trabajadores que cuidan de menores protestan por las deudas del Consell

Un total de 34 trabajadores de la Fundación Internacional O'Belén en Alicante, dedicada a dar servicio a la Conselleria de Bienestar Social en materia de protección de menores, se manifestaron ayer ante la sede de la Conselleria en Alicante para reclamar una deuda de 900.000 euros a la entidad. Los trabajadores de esta empresa, que da cobertura a 120 menores en situación de desprotección, acusan a la Conselleria de «externalizar un servicio para luego olvidarse de los menores», indicó el representante de los trabajadores, Francisco Fidel Martínez.

### Justicia saldará antes de junio la deuda con los abogados

Alicante El conseller de Justicia y Bienestar Social, Jorge Cabré, aseguró ayer que a su departamento sólo le resta por pagar el 25% de la deuda que mantiene con los colegios de abogados de la Comunidad Valenciana. La cantidad que falta por abonar es de 3.6 millones de euros y «hay de plazo para pagarlo hasta finales de junio», aseguró Cabré tras la firma de un convenio de colaboración con el Consejo Evangélico de la Comunidad, que tuvo lugar en la sede la Conselleria

Cabré destacó, además, que el Consell está «adelantando los plazos del plan de pagos» de la deuda histórica que mantiene con los colegios de abogados de la Comunidad. El conseller indicó que se pagó el 25% de la deuda a principios de año, el día 2 de enero, y después otro 50%, que se efectuó el 15 de febrero, tal como publicó este periódico.

Apuntó que «la voluntad es cumplir lo antes que se pueda» con los pagos pendientes. El conseller insistió en que desde la Conselleria se está «cumpliendo sobradamente» con el pago de la deuda y «se hará todo lo posible para que se pague cuanto antes».

El conseller reconoció que esta deuda es «un problema que se lleva arrastrando años y años». «Si saldamos la deuda y no se genera nueva, si nos ajustamos al presupuesto previsto, habremos resuelto un problema importante con los colegios de abogados», señaló.

# Enfermeros en pie de guerra

Los tres colegios de enfermería se defienden de las críticas del conseller de Sanidad acusándolo de falta de capacidad

IOAOUÍN NÚÑEZ / Alicante Los colegios de enfermería de Alicante, Valencia y Castellón arreme tieron ayer duramente contra el conseller de Sanidad, Luis Rosado, a quien acusaron de «falta de capacidad» para paliar el déficit del sistema sanitario. El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) difundió un comunicado muy crítico con Rosado después de que éste manifestase el miércoles que los colegios de enfermería (y de médicos) debe-rían abstenerse de emitir opiniones de índole laboral y ceñir sus juicios al ámbito estrictamente deontológico. El presidente del Cecova, José Antonio Ávila, replicó a las declaraciones del conseller y manifestó que los tres colegios de enfermería no necesitan que se les «recuerde» cuál es su papel.

La polémica tiene su origen en las críticas al decreto de recortes del Consell que realizaron a principios de semana los enfermeros, y en el anuncio de una posible huelga sanitaria si no se deroga la norma, algo que cayó como un obús

en la Conselleria de Sanidad.

«Sabemos que no somos sindicatos y que cada uno tiene sus funciones», señaló Ávila, quien aclaró que únicamente recogieron el sentir de los enfermeros respecto a las medidas del decreto-ley de recortes. Además, Ávila apuntó que hay un porcentaje muy alto de compañeros que no está afiliado a ningún sindicato, y por ello los colegios son «la vía más adecuada para manifestar sus problemas y defender la profesión»

Con todo, las manifestaciones de Rosado que más molestaron fueron las que aludían a la colegiación



José Antonio Ávlila. / B. PAJARES

«obligatoria». El Cecova eleva el tono de su respuesta e insta al conseller a que «deje de amenazar» con el tema de la colegiación obligatoria en el ámbito sanitario. «Si no está de acuerdo con las directrices marcadas, que recurra a las instancias correspondientes», le aconsejan. Y, además, le indican que «no use este tema como cortina de humo para esconder su falta de capacidad resolutiva para paliar el déficit del sistema sanitario».

Por último, los enfermeros de la Comunidad Valenciana le advierten a Luis Rosado de que los recortes «van a afectar a la calidad asistencial» y le recuerdan que los colegios son los encargados de velar «por la buena praxis profesional». «Los recortes se han cebado sobre los trabajadores sanitarios cuando no son los culpables de la actual situación», finaliza el comunicado del Cacowa.

## Calendario para las farmacias

La presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Valencia, Teresa Guardiola, aseguró ayer que el colectivo quiere un «calendario de pago estable» de la deuda de la Conselleria de Sanidad, por la situación «totalmente inestable» del sector. Tras la reunión que mantuvieron el jueves los tres presidentes de colegios de farmacéuticos con el vicepresidente del

Consell, José Ciscar, Guardiola afirmó que «por primera vez en meses confiamos en que los pagos se harán». Según Guardiola, durante el encuentro también se acordó la creación de una mesa de negociación Colegios-Generalitat para estudiar la situación y proponer un calendario de pagos estable, aunque aún no se ha fijado una fecha para su

celebración. Guardiola señaló que los presidentes de los colegios han dado un margen de confianza a la Generalitat y por ello aplazaron medidas de presión. El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Castellón, Jesús Bellver, señaló que si la Generalitat no paga antes de finales de este mes las farmacias «se quedaran sin medicamentos»

### El 15M dinamita la protesta estudiantil en Valencia

Valencia

En el tercer día de protestas en Valencia por los recortes en el sistema educativo, la Policia detuvo ayer a seis personas por incidentes en los que resultaron heridas nueve personas, entre ellos cinco agentes. Los seis manifestantes, con edades entre 19 y 47 años, fueron detenidos por delitos de desorden público, resistencia y desobediencia a la autoridad, y dos de ellos, además, por atentar contra la autoridad.

La delegada del Gobierno, Paula Sánchez de León, celebrará este lunes una reunión con los portavoces de los grupos parlamentarios para tratar esta cuestión. Fuentes de la Policía Nacional indicaron que debido a los forcejeos resultaron heridos cinco agentes, tres de los cuales tuvieron que ser atendidos por el CI-CU, informa Efe.



Una joven, en las protestas. / V.B

Los servicios sanitarios también atendieron a un joven de 19 años con una herida en la mano y a otras dos personas, un chico de 20 años y un hombre de 47, con contusiones. Además, una chica de 20 años sufrió una herida leve en la cabeza y fue trasladada al Hospital Clínico, según fuentes sanitarias.

#### Detenidos

Los ocho jóvenes que quedaron detenidos por las protestas del jueves pasaron ayer a disposición judicial en la Ciudad de la Justicia para prestar declaración ante la titular del Juzgado de Instrucción número 12. Mientras, en el exterior, aguardaban unas 200 personas, entre ellas familiares de los detenidos, que acudieron a esperar su puesta en libertad.

La Policia Nacional fue además identificando a los estudiantes que cortaron el tráfico ayer durante las protestas, que quedaron cercados por agentes ante la comisaría de Zapadores. Fuentes de este Cuerpo explicaron que todos estos jóvenes habían sido identificados para informar a la autoridad competente y comprobar si procede sanción.